

---

## NEOTEK

Informations générales

### SIRET

47846865500061

### Adresse

NEOTEK

ICHSTCHENKO

535 RUE JACQUES ANGE GABRIEL

56850

CAUDAN

France

---

---

<http://www.neotek-web.com>

Présentation

### **Activité détaillée**

Neotek est une société française détenue à 100% par Sea Vorian. Elle est activement engagée dans la protection et l'étude de l'environnement marin par la distribution et la conception d'équipements scientifiques de pointe ainsi que technologies modernes pour l'industrie. Elle fournit également un large éventail de services tels que la location d'équipements, l'exploitation clé en main comprenant la main-d'œuvre et l'analyse des données, ou des services de maintenance, réparation et traitement de l'obsolescence.

Neotek is a wholly owned French company by Sea Vorian. She is actively engaged in environmental marine protection and survey through the distribution and conception of state-of-the-art scientific equipment and modern technology for industry. She also provides a large scale of services such as leasing of equipment, turnkey operation including manpower and data analysis, and services including maintenance, repair and obsolescence treatment.